

Liebe Leser*innen, nach einem Hörsturz vor Sylvester, ausgelöst durch Stress, melde ich mich heute zurück.

Was mich beschäftigt, sind natürlich die Ereignisse in den vergangenen Tagen, erschreckend die verbalen Attacken gegen Bundeskanzler Scholz von der SPD, aus den Reihen der Koalitionspartner Grünen und FDP und gerade auch aus der Opposition in Persona Herrn Merz.

Es ist eigentlich kaum noch zu ertragen, wie versucht wird, den Schwarze Peter Olaf Scholz in jede leere Tasche zu schieben. So viele Verteidigungsminister*innen in den vergangenen Jahren, haben dazu geführt, wie die Bundeswehr nun mal heute dasteht. Herr Merz alles vergessen, was!? Sie sollten sich mit ihrem Aktionismus, in die Ecke stellen und schämen.

Auch diese Hetzjagd, die der Kanzler ausgesetzt war zum Thema Panzer, sind wir doch mal ehrlich, ja die Ukraine soll und muss sich verteidigen können, aber was ist den nun das Ende vom Lied? Die Angriffe haben über Nacht, als Reaktion der Russen auf die Ankündigung zugenommen. Wem helfen nun die Panzer, die noch einige Zeit benötigen bis diese dort ankommen?

Der Bevölkerung in der Ukraine sicher nicht, im Gegenteil, es ist immer noch Winter, die Einschläge in der Infrastruktur werden zunehmen. Das wiederum wird zu erneuter Flucht führen, noch mehr Menschen werden sterben, ja Herr Merz noch mehr Menschen werden Sterben! Haben den alle gedacht, es wird keine Reaktion auf unsere Lieferungsankündigungen geben? Wie naiv sind den mittlerweile alle Protagonisten geworden?

Ich hoffe für Alle, dass diese Eskalation nicht noch mehr zunehmen wird, man hat langsam das Gefühl, dass die Büchse der Pandora kurz davor ist geöffnet zu werden.

Lieber Olaf Scholz, dein Zögern war genau richtig, ich hoffe das die rote Line der Kampfflugzeuge nicht überschritten wird. Wie gesagt, die Verteidigung der Ukraine muss gewährleistet werden, aber nicht zu jedem Preis!

Lieber Montgomery Burns (Friedrich Merz) am besten verschwindest du wieder in die Kiste, aus der du gekrochen bist, lass die Politiker das regeln die immer ihren Mann/Frau gestanden haben und nicht immer wieder für kurze Zeit wie Jack aus der Box aufzutauchen, zu sticheln, wenn gerade mal das Feld frei ist, um dann in der Versenkung wieder zu verschwinden.

In diesem Sinne euer Markus Reinders

Teilen hält Fit.